
Ausschussvorsitzender Engelhardt fragt, ob der Verwaltung bekannt sei, dass das 

Gebäude des Rheinkollegs einer Förderschule angeboten wurde. 
 

Die Verwaltung wird hierzu im nicht öffentlichen Teil berichten. 


